



Hoy, cuando se cumplen 25 años de la muerte del pintor Pablo O'Higgins, su viuda, María O'Higgins, manifestó su preocupación por el destino de su obra, debido a que "ninguna institución ha mostrado interés por el legado del artista". Para conmemorar la efeméride se preparan ya varios

eventos, entre ellos una exposición de acuarelas, "técnica poco conocida" del muralista, que se presentará en el Museo Nacional de la Acuarela. Arriba, *María*, 1966. Tomada del libro *Humanidad recuperada: obra gráfica de Pablo O'Higgins*